

COLLEON

1_2010

SEITENWEISE SONNENSCHUTZ

INNOVATIONEN FÜR HOHE ANSPRÜCHE

Der richtige Sonnenschutz ist nicht nur für die Gesamtenergiebilanz eines Gebäudes wichtig, sondern gestaltet auch maßgeblich dessen Fassade. Darüber hinaus sorgt er zu jeder Jahreszeit für mehr Behaglichkeit und Komfort in den Innenräumen. Dies gilt für Einfamilienhäuser genauso wie für großvolumige Wohn- oder Nutzgebäude.

Die Industrie ist gefordert, damit die Planung, aber vor allem auch die Realisierung kostengünstiger, schneller und einfacher durchzuführen sind. Innovative Systeme helfen nicht nur dem Bauherrn, sondern unterstützen den Architekten in seiner täglichen Arbeit.